## 令和5年度 三田西陵高等学校 PTA定期(紙面)総会 質疑&回答

日頃よりPTA諸活動に対してご理解ご協力賜り、お礼申し上げます。 またお忙し中、議案書対する貴重なご意見を頂きありがとうございました。 紙面総会の場で議論させていただきましたので下記回答いたします。 ご意向に添えないこともあるかもしれません。 その際はご一報いただくか、我々と一緒に活動し改革頂けると幸いです。 宜しくお願い申し上げます。

- Q:第1号議案、第2号議案の備考欄に記載されているファインシステム、アルカディアとは何ですか? (p4,p6)
- A:ファインシステムとは㈱ベネッセの進路指導補助ソフトです。学力テストの結果管理・分析・評価を行います。 アルカディアとはメール一斉配信ソフトです。生徒・父兄向けメールを配信しております。 いずれも生徒・父兄への迅速で正確な情報提供を目的に活用しております。
- Q:第1号議案、第2号議案の会計報告は収入の部と収支の部の金額を一致させて記入すべきではないですか?(p4,p6)
- A: ご指摘の通りと考えます。例年の記入様式を踏襲し記載した次第です。次年度より改めて記載いたします。
- Q:第1号議案の専門部費が予算オーバーとなっているが理由は明確か?(p4)
- A: 昨今の市況価格高騰により広報誌印刷代がオーバーしました。理由は明確であると判断しております。
- Q:第1号議案の周年行事特別会計の取崩額の用途は何ですか?(p4)
- A:30周事業として校内WiFi環境増強に拠出しました。 現状体育館でWiFiが繋がらないため支障をきたしていました。 運営委員会での決議により拠出しております。
- Q:p8の第4号議案の記載は第3号議案の間違いではないか?書面表決書と一致しません。
- A:ご指摘の通りです。
- Q:p9の下から2行目ミスタイプあり。
- A: ご指摘の通りです。「安瀬錦」⇒「安全面」。
- Q:第4号議案の今年度専門部費予算額が昨年より3割以上増えている理由が知りたい。(p10)
- A:昨年度はコロナ影響により活動自粛しており予算減額していました。今年度は元に戻しています。
- Q:第6号議案のPTA会則[総会]第12条のところに運営委員会と記載されていますが、 運営委員会は第13条に規定されている。条項の順を変更する必要があるのではないか?(p14)
- A: 貴重なご意見ありがとうございます。改訂の要否については次年度の検討とさせて頂きます。
- Q:第6号議案の教育振興会会則の改訂について、

総会又は紙面総会の開催の決定は運営委員会で行うと記載されてますが 会則に運営委員会の規定がない。追記する必要があるのではないか?(p13,18,19)

A: 運営委員会ではなく正しくは役員会でした。申し訳ありません。 役員会の規定はされており追記不要と判断しております。

以上、多数の誤記、ミスタイプがあり皆様に混乱を招いたこと改めてお詫び申し上げます。 会長並びに書面総会参加者にて内容改め精査し審議させていただきました。 ご理解の程よろしくお願い申し上げます。